

Pressemitteilung

30. Januar 2024

Mehmet Tugcu schließt sich CDU-Ratsfraktion an

In der vergangenen Woche hat Ratsherr Mehmet Tugcu seinen Austritt aus Partei und Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen erklärt. Dem Abschied vorangegangen waren erhebliche Differenzen hinsichtlich der Vorstellungen für die Zukunft unserer Stadt. Mit seinem Beitritt zur CDU-Ratsfraktion findet Tugcu nun eine neue politische Heimat, die aus seiner Sicht besser zu seinen Idealen und seinen Zielen für die Stadt passt.

„Wir freuen uns sehr, mit Mehmet Tugcu ein erfahrenes Ratsmitglied neu in unseren Reihen begrüßen zu dürfen. Ich persönlich habe Mehmet Tugcu als sehr angenehmen und gradlinigen ehrenamtlichen Politiker kennengelernt. Es ist ein großartiges Zeichen, dass wir ein so angesehenes, langjähriges Mitglied von Bündnis 90/Die Grünen mit unserer Arbeit von uns überzeugen konnten! Mehmet Tugcu wird unsere Fraktion in Zukunft besonders mit seiner Expertise in den Bereichen Schule, Sport, Soziales und Personal verstärken. Die gesamte Fraktion heißt ihn herzlich willkommen und freut sich sehr auf die Zusammenarbeit“, erklärt Olaf Feuerstein, Fraktionsvorsitzender der CDU im Rat der Stadt Göttingen.

Zuvor hatten sich Tugcu und seine ehemalige Partei bzw. Fraktion immer stärker voneinander entfremdet. Unterschiedliche Vorstellungen beispielsweise hinsichtlich der Gestaltung der Göttinger Schulpolitik gaben schließlich den Ausschlag für seinen Ausstieg. Der nun angekündigte Wechsel dürfte daher auch für viele Mitglieder von Bündnis 90/Die Grünen nicht ganz überraschend kommen.

„Leider haben sich besonders in den letzten Monaten meine persönlichen politischen Ideale und meine langjährige Partei und Fraktion immer weiter voneinander entfernt. Die Entscheidung zu meinem Abschied von Bündnis 90/Die Grünen habe ich mir nicht leichtgemacht. Diese ist gänzlich unabhängig von einem möglichen Wechsel zur CDU so gefallen“, erklärt Tugcu selbst. Abschließend ergänzt er: „Bei der ehrenamtlichen Arbeit im Rat geht es darum, unsere Stadt nach unserem besten Wissen und Gewissen für die Zukunft zu gestalten. Dafür sehe ich mich bei der Göttinger CDU-Ratsfraktion am besten aufgehoben. Ich freue mich deshalb sehr über den freundlichen Empfang und bin zuversichtlich, dass wir gemeinsam noch viel im Sinne aller Göttingerinnen und Göttinger erreichen können.“